



毎日暑い日が続き、あちらこちらで「暑いですね」「今年の夏は異常ですね」といったあいさつが交わされています。世の中、技術革新やIT化が進んだにもかかわらず、猛暑という自然のエネルギーにかかっては全く無力です。そして、エアコンや冷風を求めてささやかな抵抗をしています。しかし一方では、この天の恵みによってあらゆる生命が営まれ、自然界は潤っています。本当に人と自然との関係は複雑かつ微妙なもので成り立っています。

先日ある利用者が「こんな暑いのならいつ死んでもいいわ」と話された。そこで私は、「長生きできるのは選ばれた人しかいないですよ。長生きできることに感謝しなくては。」と話しました。そして、病や死に対する苦しみや不安について語ったら、「本当に勇気を与えていただいてありがとうございました」と喜んでいただいた。少しは、学校教育だけでなく、社会教育、生涯学習教育もできたかと自負してしまいました。私の公民館での勤務は最大五年と決まっています。ですからこの公民館では最後の夏なのです。思い起こせば長いようで短かったですが、地域の方々、自主グループの方々、学校園の方々、当公民館を利用されているの方々、シルバーの皆様を含む職員関係者の方々、すべての人や物に対して、「感謝」の念でいっぱいです。皆様のご支援とご協力があってこそ、ここまでくることができたと思っています。でも理屈抜きで、老若男女問わず公民館に足を運んでいただいた方に対して、「ありがとう」の念でいっぱいであることは揺るいではいません。

三年前公民館だよりも記載した、公民館のあの背筋を伸ばしたヒマワリがなぜか今年は咲かなかったのが不思議です。来年は咲いてくれたらいいですね。そして、私の公民館最後の夏も過ぎていきます。いずれにしても、私も含めて全ての皆さんがこの暑い夏を超え、少しでも元気で生けること、幸せになれること、そして平和な暮らしができるよう心からとこしへに願っています。

さあ次は、伏見まつりにおける地域の人や利用者の人にお役に立つよう貢献できるように頑張るぞ。

2023.8.6 井貝博之

## こんな講座あったよ!

### 和菓子の時間

涼しげな和菓子作りに挑戦。固まるのに少し時間が掛かりましたが美味しい和菓子が完成しました。



### 夏休み映画会

「すみっコぐらし～青い月夜のまほうのコ」を上映しました。たくさんのお子様も来てくださいました。夢いっぱいのかわいらしいストーリーに微笑みながら鑑賞してくれました。



### みんなでたのしもう!世界のボードゲーム

たくさんのゲームを目の前に興奮気味のお子様たち。普段あまり手にしない数種類のゲームを楽しみ、名残惜しくてなかなか帰れない様子でした。



この夏も、多くの市民の皆様にご参加いただきありがとうございました。ありがとうございました。



# 伏見について学ぼう！

# 男のハンドクラフト

自分たちが暮らす地域には、知っているようで知らないことがたくさんありますよね！

菅原・伏見地区に古くから存在する喜光寺の歴史について学び、また伏見地区の「今」についても考えてみましょう！

開催日時：令和5年9月14日(木)  
10時～11時30分

対象定員：伏見中学校区在住の成人20人

講師：喜光寺副住職 小林 澤應さん

費用：無料

場所：伏見公民館 2階大会議室



★シンプルで趣きのある竹灯籠を作ってみませんか★

開催日時：令和5年9月27日(水)  
10時～11時30分

対象定員：奈良市在住の成人男性10人

講師：明日香森林環境教育フィールド『Forest River』  
代表 森川 生一（もりかわ せいいち）さん

費用：材料費300円

場所：伏見公民館 2階大会議室

締切日：9月14日(木)



※写真・画像はイメージです

## ご協力をお願いします。



当館には「資源回収場所」が設けられています。このところ、ペットボトルの中身が入った状態、ラベルを剥がしてない状態、また空きびんやトレー、その他のゴミを置いていかれるケースが増えてきます。

多くの市民の方が利用されている場所でもあり、地域のみなさまが安心して利用できるようにルールを守って出していただけますようお願いいたします。



### 【ペットボトル】

中身は全て出して、軽くゆすいでだしてください。キャップ、ラベルは外して出してください。



### 【空き缶、カセットボンベ・スプレー缶類】

空き缶は軽くゆすいで出してください。カセットボンベ、スプレー缶は使い切って穴を開け、ガス抜きをしてからだしてください。

各地で爆発事故が相次いでいます。必ず穴を空けて出してください。

※びん・食品トレイは伏見公民館では回収していません。

詳しくは、奈良市ホームページ  
「再生資源の出し方についてのお願い」をご覧ください。



## 七夕

七夕に合わせ、民生児童委員会の皆さんにご用意いただいた笹竹2本をロビーに設置しました。

みんなが書いてくれた、たくさんのお願いごと！！叶いますように！

